



Primeras Planas

Policía en frontera sur obedece ¡al crimen!
México cumple acuerdo: inicia despliegue de tropas
Relanzarán el sello Hecho en México
EU "tomará el control de Gaza" sin palestinos, advierte Trump
Trump: "nos adueñaremos" de Gaza; irse, única opción de palestinos
Van IP y Gobierno por acelerar Plan México y aprovechar "tiempo ganado"
Acuerdo o clausura a gasolineros
Cercos al crimen
Va lento, pero camina

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Bajan 68% delitos de alto impacto

Acompañada por su Gabinete de Seguridad, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que la estrategia implementada en la CDMX ha dado resultados, al pasar de 154.9 delitos de alto impacto al día, en 2018, a 49.45 en enero de 2025, es decir, 68% menos. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, confirmó que se ha detenido a 172 personas en más de 300 cateos, entre ellos cinco objetivos prioritarios. "Se trabaja intensamente para construir una ciudad más justa y más segura, en cuyo centro están los ciudadanos". enfatizó. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#)

Hay varias hipótesis por los cuatro asesinados en V. Carranza

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que hay varias hipótesis en las investigaciones por el multihomicidio de cuatro personas y una más lesionada en la colonia Penitenciaría, alcaldía Venustiano Carranza, una es la presunta disputa entre La Unión Tepito y la Anti Unión. El jefe de la Policía aseguró que darán con los agresores, así como con los generadores de violencia que han desatado dicha violencia. [El Universal](#)

SSC y FGJ descartan extorsión presencial

El jefe de la Policía de la CDMX, **Pablo Vázquez**, y la fiscal capitalina, Bertha Alcalde Luján, negaron que exista una denuncia formal por parte de los dueños o administradores de la taquería Ruben's, la cual anunció en redes sociales que cerrará, argumentando que es objeto de extorsión. Vázquez dijo que realizaron recorridos en la colonia Escandón, donde se ubica la taquería, y que se entrevistaron con dueños de comercios, quienes negaron que sean víctimas de algún tipo de extorsión. [Excélsior](#)

Van contra franeleros con una nueva norma

El Gobierno de la CDMX puso en la mira a los franeleros, la administración local adelantó que la Consejería Jurídica alista una iniciativa de ley para recuperar el espacio público de este tipo de grupos. En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, refirió que se evita criminalizar a estos grupos y que se prioriza el diálogo entre los involucrados. Puntualizó que en los últimos meses fueron arrestadas 287 personas por este tipo de actividades. [Reforma](#) / [Metro](#) Sin mención [Excélsior](#)



Retiran autos y motos de calles en MH

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, dio inicio a un operativo conjunto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Subsecretaría de Control de Tránsito para retirar enseres y vehículos en doble fila o mal estacionados en calles de la demarcación. El alcalde agradeció la colaboración y el apoyo del titular de SSC, **Pablo Vázquez**, así como de la Subsecretaría de Control de Tránsito para realizar estas acciones. [Excélsior](#)

Liberan a policía que abatió a rata

El policía preventivo que abatió a balazos a un delincuente que intentó meterse a robar un Oxxo, en la colonia Valle de Luces, alcaldía Iztapalapa, fue dejado en libertad. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, hizo un reconocimiento público al agente, a quien se refirió como ejemplo de valor, entrega y compromiso, luego de evitar que se cometiera la agresión y el robo en contra del establecimiento; sin embargo, confirmó que se abrió la investigación correspondiente. [Basta](#) / [El Gráfico](#) sin mención: [El Universal](#) / [Contra Réplica](#)

En la Cdmx son cada día más peleoneros

Los juzgados cívicos de la CDMX cada año reciben a más capitalinos por riñas, el año pasado admitieron a mil 899 ciudadanos peleoneros, un promedio de cinco cada día. Los casos ocurren así: al juzgado llega un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y le pide permiso al juez para que pasen las personas que se pelearon. Previo a que lleguen los ciudadanos que serán sancionados, los uniformados avisan al juzgado al que se dirigen. En caso de que el juez determine sanción de arresto, remite a los involucrados al Centro de Sanciones Administrativas, conocido popularmente como El Torito. [El Sol de México](#)

Metro: Caen 4 por hacer fotos en ropa interior

Uniformados de la **Policía Auxiliar** capturaron a cuatro personas por exhibicionistas, ya que se tomaban fotografías en ropa interior en los andenes de la estación Mixcoac del STC Metro. Una ciudadana solicitó apoyo y señaló a dos mujeres que se encontraban en paños menores, mostrando los senos a dos hombres mientras les tomaban fotografías. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Atracaban a repartidores de mercancías

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a tres hombres y dos mujeres, quienes despojaron a un repartidor de sus pertenencias, tras una persecución en avenida Periférico y Paso Texas, de la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. La detención se logró tras una persecución en el Pueblo San Lucas, de la misma alcaldía. [Basta](#)

Mueren 2 en moto al chocar con camioneta

Se registró un accidente en donde dos mujeres y un hombre chocaron su motocicleta contra una camioneta de tres y media toneladas sobre calle Ricardo Flores Magón, en la colonia Santiago Centro, alcaldía Tláhuac, lo que causó la muerte de dos de ellos. La mujer sobreviviente resultó con amputación de pierna, por lo que fue trasladada a un hospital cercano mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona; el responsable escapó del lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Atacaron a machetazos a un hombre y huyeron

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos que lesionaron con un machete a un hombre que trabajaba como recolector de desperdicios industriales frente a su domicilio ubicado en calle Isidro Tapia, en la colonia San Sebastián, alcaldía Tláhuac. Los oficiales llevaron al hombre a bordo de una patrulla a un hospital. [Basta](#)



Quieren parquímetros en colonia Portales Sur

Un grupo de vecinos de la colonia Portales Sur, en la alcaldía Benito Juárez, solicitó a la Semovi la instalación de parquímetros, debido a la saturación que existe en las calles de la zona y a la presencia de franeleros. "Hay mucha obstrucción de los cruces peatonales, no hay balizamiento, casi todas las medidas se las solicitábamos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la alcaldía para que hubiera reductores de velocidad y pinta de pasos peatonales. Pedimos un reductor en Ajusco y avenida Pirineos, para la colocación de ese tope se tardaron tres años", expuso un vecino. [El Sol de México](#)

Buscan de nuevo a Pamela Gallardo

Se reanudó la búsqueda de Guadalupe Pamela Gallardo, desaparecida desde hace siete años en la zona del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, lugar donde fueron encontrados los restos de Jael Monserrat. El secretario de Gobierno, César Cravioto Romero, comentó que luego de que familiares de personas desaparecidas reportaron restos óseos en el Ajusco, se recorrió el sitio con los titulares de la Secretaría de Obras, de la Subsecretaría de Seguridad Ciudadana, C5, entre otros. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#)

Depas y casas en la BJ y la Cuauhtémoc son objetivos para invasores en la CDMX

Los despojos de inmuebles en la CDMX se han intensificado, siendo las alcaldías Benito Juárez y Cuauhtémoc los focos rojos para los delincuentes, quienes adoptaron el modus operandi de la simulación de contratos privados de compraventa y la presentación de escrituras falsas para adueñarse de las propiedades. En la alcaldía Cuauhtémoc, hace unos días **elementos de la SSC**, bomberos y trabajadores de la demarcación impidieron un intento de despojo en un departamento ubicado en Tlatelolco. [Publimetro](#)

Aumentan un 124% reportes de basura

En la Cuauhtémoc se detectó un aumento del 124% en los reportes por basura en la demarcación en comparación con los mismos meses del año 2023. Lilian Chapa Koloffon, directora general de **Seguridad Ciudadana** y Protección Civil en la Cuauhtémoc, afirmó "proteger el derecho de las personas a entornos limpios, dignos y seguros". [Basta](#)

Columna Altavoz: CDMX, la ley y el orden / Salvador Guerrero Chiprés

Los resultados en seguridad en la CDMX sugieren su potencial como un modelo replicable en otras entidades. Los datos expuestos en la presentación de Acciones y Resultados para la Construcción de la Paz son alentadores. Este año, en su promedio diario, los delitos de alto impacto bajaron 68.1 por ciento en comparación con 2018, los homicidios dolosos 55.2, el robo de vehículo con violencia 86.2 y sin violencia 55.7 por ciento. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, estuvo acompañada por Manuel Oropeza y por el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. [Basta](#)

Columna Tiempo Nuevo: A contracorriente del escepticismo: seguridad en CDMX / Salvador Guerrero Chiprés

En la presentación de las Acciones y Resultados para la Construcción de la Paz, Brugada enlistó las estrategias a fortalecer en la obligada inconformidad de su gobierno: una campaña integral frente a la extorsión, contra el robo de auto, la creación del Gabinete de Seguridad Escolar, el fortalecimiento del C5, la ampliación de cuadrantes policiales y, la conformación del Gabinete para la Búsqueda de Personas Desaparecidas. Estuvo acompañada por Manuel Oropeza, y con la disposición de los Secretarios de Seguridad Ciudadana y Gobierno, **Pablo Vázquez** y César Cravioto. [24 Horas](#)

Columna Plaza Central: Intervenciones / Juan R. Hernández

Recientemente, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en colaboración con la **Subsecretaría de Control Tránsito**, retiró 10 vehículos en calidad de abandono en siete alcaldías. Esta acción forma parte del "Programa de Chatarrización", que tiene como objetivo limpiar las calles de unidades en desuso, las cuales representan un peligro tanto para la salud pública como para la seguridad. [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el cual se dan a conocer las claves, conceptos, unidades de medida y cuotas que se aplicarán durante la vigencia de las "Reglas para la autorización, control y manejo de ingresos de aplicación automática" en la Policía Auxiliar de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Se rompe pierna en el Peri

Un motociclista terminó con una fractura expuesta luego de derrapar, cuando circulaba por los carriles centrales del Periférico, a la altura de la colonia Parques del Pedregal, en la alcaldía Tlalpan. Hasta el sitio acudieron **policías** y paramédicos de Protección Civil, quienes auxiliaron al hombre y lo trasladaron a un hospital. [El Gráfico](#)

Justicia

Atoran a excomandante con 3 MDP que le robó a la fiscalía CDMX

Autoridades capitalinas localizaron 3 mdp en el domicilio del exdirector de Fiscalías Territoriales, Roberto Rivera, como parte de la investigación por el robo de 11 millones de una bodega de indicios de Servicios Periciales de la FGJ, ocurrido el pasado 20 de enero. Al exjefe policiaco también le aseguraron armas largas, computadoras, celulares, mochilas, cajas, un arma de fuego corta y prendas con insignias oficiales. [Basta](#)

Imagen Destacada

